

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Ntoum: Citibank en soutien à deux communautés



Photo: Abel Eyeghe

La délégation de Citibank posant avec les membres des deux communautés visitées.

SA directrice générale, Juliette Weisflog, était au chevet de l'orphelinat El-Jireh et de l'association Alba.

AEE
Ntoum/Gabon

SAMEDI dernier, une délégation de Citibank, conduite par sa directrice générale, Juliette Weisflog, a apporté son soutien à deux communautés. D'abord au Centre d'accueil des enfants en difficulté sociale El-Jireh sis à Nkok, dans la commune de Ntoum, puis à l'Association de lutte pour le bien-être des albinos (Alba). Une action qui entre dans le cadre de la célébration de la journée de la Communauté. "Occasion de démontrer notre engagement auprès de nos communautés", a confié Juliette Weisflog. Au Centre d'accueil pour enfants en difficulté sociale El-Jireh, les membres du personnel de Citibank, accompagnés de leurs familles, ont mis la main à la pâte en participant au nettoyage des espaces ainsi qu'au rafraîchissement (peinture) des bâtiments. Sans oublier le lot remis première nécessité pour les pensionnaires.

Quant à l'association Alba, hormis les crèmes solaires et les produits de protection de la peau, l'association a bénéficié d'un bistouri électrique qu'elle a sollicité lors de

sa dernière rencontre avec Citibank.

Les deux dons marquent l'engagement continu de Citibank auprès de cette structure associative, à travers des actions et des événements ayant été organisés au cours de ces deux dernières années.

Ledit bistouri électrique permettra à plusieurs albinos de bénéficier d'opérations chirurgicales afin de prévenir des affections de la peau et cancers y relatifs auxquels ils sont souvent exposés.

"C'est aussi une façon pour nous de rassurer les communautés que nous sommes là, de leur montrer qu'elles ne sont pas seules et que Citibank remplit son devoir de banque citoyenne", a rappelé la directrice générale de Citibank, Juliette Weisflog.

Les responsables du centre d'accueil El-Jireh et de Alba ont remercié Citibank pour son apport, et ont émis le vœu de voir ce type d'actions à caractère humaniste perdurer.

MINISTRE DU BUDGET ET DES COMPTES PUBLICS
SECRETARIAT GENERAL
DIRECTION GENERALE DES MARCHES PUBLICS



COMMUNIQUE SUR LA PARTICIPATION AUX MARCHES PUBLICS

Vu la loi n°001/2011 relative à la protection des données à caractère personnel ;
Vu la délibération n°001/CNPDCP du 04 janvier 2022 portant avis motivé relatif à la collecte des données à caractère personnel ainsi que leur publication en ligne, sur le principe de libre consentement des bénéficiaires effectifs des sociétés attributaires des marchés publics à la demande du Ministre en charge de l'Economie et de la Relance au nom du Premier Ministre ;
Vu l'arrêté conjoint n°032-22/MER/MBCP du 17 juin 2022 des Ministres chargés de l'Economie et du Budget ;

Dans le cadre de la collecte des noms, prénoms et nationalité des bénéficiaires effectifs des entreprises soumissionnaires des marchés publics et de la publication en ligne uniquement des données des bénéficiaires effectifs des entreprises attributaires, il est porté à l'attention des entreprises candidates que la participation aux marchés publics est dorénavant soumise au respect de la procédure suivante :

1. Retrait à la Direction Générale des Marchés Publics (DGMP) des formulaires de déclaration de consentement des bénéficiaires effectifs des entreprises soumissionnaires des marchés publics et de divulgation des bénéficiaires effectifs ;
2. Dépôt à la DGMP desdits formulaires dûment remplis et signés ;
3. Délivrance d'un accusé de réception par la DGMP.

Fait à Libreville, le 05 JUL 2022

Le Directeur Général
Eugène Pénafort MINTSA OYAME

